

COMPTE-RENDU DU
CONSEIL D'ECOLE DU 26 mars 2024

Présents :

M. Guillot, M. Florenty, *la municipalité*
Mme Pieyre, Mme PAUL, Mme Délugin, Mme Lissandreau, Mme Formaggio
représentants des parents d'élèves,
Mme Moulinier, Mme Bordas, M. Pichon, Mme Placide, Mme Moreau, *les enseignants*

Absents :

Excusés : Mme Burg, *IEN*, Mme Tosseport, M. Chausson *enseignants.*

Ordre du jour :

1. Bilan des activités pédagogiques menées.

L'école a été dotée, courant février, de l'ensemble du matériel informatique suite au projet « Notre école, faisons-la ensemble ».

Toutes les classes ont été au cinéma vendredi 22 décembre pour voir « Les gardiennes de la planète ». La séance était offerte par la municipalité.

Vendredi 16 février était organisé le carnaval dans l'école. Le goûter a été offert par le CCAS. Les élèves ont participé au cross de Beaupouyet, organisé par l'USEP, mardi 19 mars. Les CM1-CM2 ont mené des interviewes.

Toutes les classes sont en train de participer au concours Mathendordogne. Les CE2-CM1 et CM1-CM2 ont participé au défi en ligne le 14 mars.

Certains élèves du dispositif ULIS ont réalisé une vidéo pour le concours Non au harcèlement. Elle a été choisie par l'académie pour participer au concours national.

Les classes de CP-CE1 et CE2-CM1 ont mené un projet photo « Gare Doisneau ». Ils ont bénéficié de l'intervention d'une photographe les 13 et 15 février. Elles ont été aux archives départementales le 22 mars. En juin, elles se rendront à la gare Doisneau pour en faire la visite puis à Carlux pour voir l'exposition des photos. Elles ont aussi mené un défi photo via l'ENT.

Les CE2-CM1 ont participé à la semaine de la presse et des médias du 18 mars, en lien avec le défi infox de l'ENT.

La classe de CM1-CM2 a interviewé Yohan Kowal en visio. Ils se sont rendus aujourd'hui à la cérémonie sur la résistance, en collaboration avec le musée Voulgre : il y a eu une fusillade à St Médard il y a 80 ans. Des conseillers municipaux souhaitaient une participation des enfants à cette commémoration.

Les classes de CP-CE1 et CE1-CE2 ont bénéficié de 6 séances de tennis de table menée avec Jean-Philippe Pédemay, éducateur intervenant à l'asso de St Médard, pour un coût de 300€.

Pour la liaison GS-CP, les élèves se sont rencontrés autour de jeux d'opposition, les CE1 avaient un rôle d'arbitre.

La classe de CE1-CE2 a reçu une danseuse de la compagnie Hervé Koubi vendredi 22 mars qui a mené 2 heures d'atelier de danse. Ce même jour, la classe s'est rendue au théâtre de Bergerac voir le spectacle « Boys don't cry ».

Les semis ont été commencés.

Le 13 février a eu lieu un café des parents sur le thème du harcèlement et des écrans. Quelques familles étaient présentes.

2. Sécurité. Santé

Un exercice AI a été mené le 2 février avec « se cacher ». Celui des risques majeurs prévu le 19 mars est reporté à jeudi, sur la thématique « Se confiner ».

3. Charte des relations école/famille

Suite à un rapport sur les relations écoles/famille donnant des préconisations et à la demande de la rectrice, des choses doivent être mises en place.

- Le dispositif « Parents, l'école vous accueille » du 8 au 13 avril 2024 qui consiste à accueillir les parents sur des temps de classe pour observer la réalité de l'école, à mener conjointement des ateliers. Etant donné que nous ouvrons déjà nos classes en novembre, tous les ans, depuis quelques années maintenant, cette partie-là du dispositif est déjà cochée. Il sera intéressant, en revanche, pour l'année prochaine, de penser à des ateliers communs avec des parents, notamment pour le jardin.

- La charte des relations Ecole/Famille : document que nous devons conjointement préparer pour une mise en œuvre à la rentrée 2024. Il doit être travaillé en conseil des maitres, puis en conseil d'école. Nous le finaliserons au 3^{ème} conseil.

Une ébauche de charte a été proposée par le rectorat. Elle est donnée aux parents d'élèves élus pour réflexion. Il est possible d'enlever ou d'ajouter des articles.

4. Activités pédagogiques à venir

L'école, en tant qu'adhérente à l'USEP, en tant que labellisée Génération 2024 et en lien avec le club de tennis de table de St Médard, s'est vue dotée d'une table qui doit être montée cette semaine. A partir du 2 avril, lors de la SOP (semaine olympique et paralympique) les élèves vont participer au Challenge des récréations dont l'objectif est de faire le plus d'échanges possible. Ils vont aussi concourir par équipe de 2 pour jouer lors de l'inauguration de la table, vendredi 12 avril. Ce jour, à partir de 15h, l'école accueillera un ancien champion de France de Tennis de table, Didier Mommessin. Une classe lui posera des questions. Puis à 15h30, après le mot d'inauguration, les équipes pourront faire des échanges avec lui. Et enfin, les élèves assisteront à des échanges entre Didier Mommessin et M. Pieyre et M. Pédemay.

Toujours pendant la SOP, jeudi 4 avril, le comité handisport de la Dordogne mettra en place des ateliers tout au long de la journée pour faire vivre des situations comme les personnes porteuses de handicap. M. Moreau viendra aussi avec son handi-chien pour montrer aux élèves son quotidien et l'aide qu'il lui apporte.

Le 28 mai, les élèves du dispositif ULIS et de CE1-CE2 feront une rencontre « Joutes orales », à St Front de Pradoux. Idem pour les CM1-CM2, en juin.

Le 30 ou le 31 mai, le dispositif ULIS se rendra à Mensignac pour le festival de La Vallée.

Le 7 juin, les CM1-CM2 se rendront à Douzillac à vélo pour faire une rencontre sportive associative sur les jeux collectifs.

Pour clore l'année sportive, les Olympiades seront organisées le vendredi 28 juin, après la classe.

5. Effectifs et prévisions pour la rentrée 2024.

L'école compte 98 élèves inscrits. Deux élèves arrivent après les vacances d'avril.

En prévision, pour la rentrée 2024, il y aura 109 élèves répartis comme suit :

- CP : 19
- CE1 : 16
- CE2 : 16
- CM1 : 22
- CM2 : 23
- ULIS : 7 pour le moment dont 1 en CP, 1 en CE1, 2 en CE2, 2 en CM1, 1 en CM2
+ 5 à venir

6. Point financier de l'association de l'école élémentaire

Le cahier de compte va être transmis à Mme Paul pour vérification

Au 25/03/24 le bilan des écritures est de 10 667.54€.

Fête des Gosses a fait un don de 1640€. Suite à une demande de subvention pour le voyage scolaire à Taussat, la mairie de St Géry a versé 1400€.

Les factures des transports des différents déplacements restent à payer.

7. Association des parents d'élèves.

Il y a eu la vente de madeleines Bijou, le marché de Noël à l'école et à St Médard, les papiers cadeaux à Intermarché, la vente de chocolats et de saucissons. D'ici la fin de l'année, il y aura la vente de sacs à dos personnalisés, à nouveau les madeleines Bijou et la tenue de la buvette pour les Olympiades, le vendredi 28 juin.

8. Réponses aux questions des parents.

Néant

9. Calendrier des prochains conseils d'école.

Le 3^{ème} conseil d'école est fixé au mardi 22 juin à 18h.
Conseil levé à 18h45

La présidente

BORDAS Julie



La secrétaire

PIEYRE Marina

